

Quant à l'Iserable, vieux fief de l'abbaye d'Ainay, et hôpital important au moyen âge, il avait eu pour seigneurs dépendant d'Ainay, Messires Charles et François Porte, des seigneurs de la Pradelle, qui portent : *d'azur, à la colombe essorante d'argent, portant en son bec un rameau d'olivier d'or, accompagnée d'un croissant de même* (6). Ceux-ci le passèrent aux du Gué, qui le transmirent aux de Chaponay.

Mais ce ne fut que Pierre de Chaponay, petit-fils d'Octavien, qui devient seigneur de Beaulieu. — Cette importante seigneurie qui appartient aux de Chiel jusqu'en 1670, passe alors à messire Gaspard Hindret, qui la lègue à sa fille Françoise, laquelle l'apporta en dot à son mari Joachim de Gangnière 1721. — En 1732, c'est le marquis de Beaufort, qui en est possesseur, en 1740, le marquis de Monspey, seigneur de la Vallière, et en 1743, Pierre de Chaponay, chevalier (7), seigneur de Morancé, Belmont, Marzé, Le Pin, etc.

Pour le fief du Pin, qui avait appartenu aux de la Chana,

pour services rendus la moitié des amendes et confiscations faites sur les faux monnayeurs de la sénéchaussée. Docum. Péricaud, *Almanach de Lyon*, 1840, an 1491

(6) Debombourg *Atlas hist. du Rhône*. L'Iserable. — *Livre d'or du Lyonnais*, p. 126.

(7) *Atlas histor.* — De Valous, *Fam. de Chap.*, de Gangnière, armes : *d'azur à trois besants d'or* ; était comte de Souvigny, seigneur de Grézieux-la-Varenne, de Saint-Laurent-d'Agny (Steyert).

De Monspey, seigneur de Vallières, portait : *d'argent aux deux chevrons de sable, chef d'argent*. — *Livre d'or du Lyonnais*, p. 153.

Hindret porte : *bandé d'or et de gueules à douze trèfles d'azur et d'or au chef échiqueté de deux tires d'argent et de sinople*.

De Beaufort : *de gueules au lion d'argent*. (*Fiori del blasoneria Ag. della Chiesa*). — De Monspey : *d'argent aux deux chevrons de sable et au chef d'azur*. — De Magny.